
][-,2J1' - 11-13.30 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesctzgebunasperiode 
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1988 -01- 1 4 A N FRA G E 

Der Abgeordneten Dr. KRÜNES, EIGRUBER 
an den Bundeskanz ler *) 

betreffend Planstelleneinsparung und Raumbedarf 

Sowohl im "Arbeitsübereinkommen zwischen der SPÖ und der ÖVP über die 
Bildung einer gemeinsamen Bundesregierung" als auch in der "Erklärung der 
Bundesregierung vor dem Nationalrat" werden Einsparungen von Planstellen 
für notwendig erklärt. Eine solche Einsparung von Planstellen im Bereich 
des Bundes müßte auch Einfluß auf den Raumbedarf des Bundes haben. 

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 
Bundeskanzler die nachstehende 

A n fra g e 

1. Werden 1988 in Ihrem Ressort (Zentralleitung und nachgeordnete Dienststellen) 
Planstellen eingespart? 

2. In welchem Ausmaß? 

3. In welchem Ausmaß hat sich durch bereits erfolgte Planstelleneinsparung 
der Raumbedarf in Ihrem Ressort verringert ? 

4. In welchem Ausmaß wird sich 1988 und in den folgenden Jahren durch Plan

stelleneinsparung der Raumbedarf in Ihrem Ressort noch verringer1? I 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich identischen - Anfragen wurde 
im Sinne des § 23 Abs; 2 GO Abstand genommen. 
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